

Discurso de Ricardo Lagos en el acto realizado
en el Estadio Nacional 16.01.93.

Igualdad de Oportunidades para la Infancia (Pág 15 y 16)

Hoy en este Chile que se cree moderno los niños tienen oportunidades desiguales desde antes de nacer, por la situación de sus padres. Después el niño se desarrolla de una manera distinta según sean los estímulos que recibe. El niño empieza a tomar un camino diferenciador: el que está bien alimentado, el que tiene estímulos sicosociales, el que va a un jardín infantil; ese niño o niña va a tener un rendimiento **mejor** en la escuela básica. Hoy sabemos que en Chile la desigualdad se acentúa a partir de los 18 meses.

Por eso digo, que debemos plantearnos para el próximo gobierno una meta ambiciosa. Tenemos que extender la cobertura de la educación a toda la infancia, comenzando con los niños de 18 meses de edad, mediante la creación de Hogares de Cuidado Diario Infantil, de jardines infantiles, **u otros mecanismos en el hogar o la comunidad, que se han demostrado exitosos en países con limitados recursos como el nuestro.** Es la única manera que comencemos hoy a garantizarle a todos los niños de Chile las mismas oportunidades de estimulación y desarrollo y esta también es la única respuesta realista que permitirá una integración digna de la mujer trabajadora a la economía nacional. Sabemos que este es un desafío y una meta difícil de cumplir, pero tenemos que ser capaces de hacerlo.

(las frases y palabras incorporadas en el texto en negrilla, son propuestas por el Dr. Giorgio Solimano).

28/01/93

Angel

Adjunto propuesta
del Sr. Giorgio
Solimano

Atte,

Marcelo Shumado

813 07